

# Petrobras, oferta su porcentaje en Tayrona

**UN NUEVO** movimiento en la operación petrolera se presentará en aguas del Mar Caribe del País. Se trata de la brasileña Petrobras que comenzó el proceso de oferta del 44,44% que tiene de participación en el bloque Tayrona, ubicado en aguas profundas frente de las costas de La Guajira.

En un comunicado remitido a la Comisión de Bolsa y Valores de Brasil (CVM), la hidrocarburífera subrayó que se busca con la operación la cesión de derechos en la citada área marina para explorar, desarrollar y producir petróleo y gas natural.

El bloque Tayrona lo desarrollan en conjunto Petrobras y Ecopetrol con el 55,56% restante de participación. La concesión se encuentra en la fase de exploración, con el compromiso de perforar un pozo, para probar los volúmenes potenciales de gas.

De acuerdo a lo informado por la petrolera brasileña, los interesados en hacerse con ese 44,44% de participación en el bloque Tayrona, deberán manifestar su interés para recibir una carta de invitación con instrucciones para participar en el proceso de oferta y compra.

Así, la petrolera estatal del vecino país sigue con su tarea para salir de todos los activos en Colombia. En marzo pasado anunció su intención de vender el negocio de distribución y comercialización de combustibles y lubricantes en Colombia.

Esta oferta es por el total de las acciones que sus subsidiarias poseen en Petrobras Colombia Combustibles (PECOCO), empresa que actúa en el segmento de distribución de combustibles.